

応援団

現団長 有倉 優菜
前団長 桶 美咲

顧問 大西・長岡先生

押忍つ。相変わらず女ばかりで活動しております、旭東応援団です。しかしそんな状況も、私達のパワーがあれば何のその。元気一杯女子（と少數精鋭男子）で学ラン着用し、大声を出し、エールを送り続けています。私達旭東応援団は、野球応援、予餞会や対面式の出演、更に今年は入学説明会での受験生へのエールと、素敵な仕事をさせていただいています。青空の下、黄色のメガホンで高校球児を応援する青春、送る側も受けの側も楽しいのが理想の演舞、どれも最高ですよ。そこで、応援団はいつでもどこでも新人団員を募集しています。いつでも誰でも大歓迎なんです。委員会のようでは部活のようで、やっぱり応援団でしかないこの特別感。あなたの特技をここで活かしてはみませんか？もちろん兼部も可能です。そして、何度も言うように男子団員と太鼓が叩ける団員はゼロに近づいていて、後継ぎ問題（現一年生が少数によることから）まで浮上しているこの応援団。共に盛り上げていきましょう！ 最後に、今まで活動をしてきた先輩方、お疲れ様でした。また是非顔を出していただけたらと思います。その時はまた、例のアレを食べにいきましょうね。それでは演舞、または球場でお会いしましょう。我々の未来に一つ。フレー！ フレー！ キヨー！ とおー！

